

Osternestsuche für herzkranken Kinder

Oberrohrbach, 1. April 2015 – Zu einer Osternestsuche lud der Verein Herzkinder Österreich vergangenen Samstag in den Aichberghof im niederösterreichischen Oberrohrbach ein. Nachdem die Kinder alle Osternesterl, gefüllt mit bunten Eiern und Süßigkeiten, gefunden hatten, beteiligten sie sich an einer unterhaltsamen, sportlichen Kinderanimation, konnten sich auf dem riesigen Areal auf Rutschen, Flying Fox und mit Bällen austoben. Währenddessen tauschten Eltern bei Kaffee, Kuchen und Aufstrichen Erfahrungen aus und informierten sich über Neuigkeiten aus dem Bereich der Kinder-Herzchirurgie, anstehende Termine und interessante Veranstaltungen. Elisabeth Cermak und Karin Rössler freuten sich über die zahlreich erschienen Gäste und besonders über das herzliche Lachen von dutzenden Kindern. Auch die Theatergruppe Niederrußbach stattete einen Besuch ab und überreichte einen Spendenscheck mit mehr als 800 Euro. Alle Beteiligten bedankten sich für den wunderbaren Nachmittag.

Foto: Herzkinder Österreich (frei)

Corporate Data

1995 wurde der Verein gegründet, seit 2007 heißt die Plattform Herzkinder Österreich. Der Verein ist eine österreichweite Anlaufstelle für alle nicht medizinischen Anliegen und Belange für herzkranken Kinder, Jugendliche und deren Familien. Im Sommer 2008 wurde mit der Adaptierung des „Teddyhauses“ in Linz begonnen, im Herbst 2008 die Wohneinrichtung für betroffene Familien eröffnet. 2009 wurden in allen Bundesländern Informationsstellen für Herzkinder und deren Angehörige eingerichtet. Auf der Volksbank – Kontonummer 400 5005 0000, Bankleitzahl 45330 – wurde ein eigenes Spendenkonto für den Verein eingerichtet. Diese Spenden sind steuerlich absetzbar. Michaela Altendorfer kümmert sich als Präsidentin um die Agenden der Herzkinder Österreich.

Mehr Informationen unter: **www.herzkinder.at**